



TV Wangen-Brüttisellen

Literarische Fahnenpräsentation

Eine Überraschung beim TV Wangen-Brüttisellen: Anlässlich der siebten Generalversammlung wurde die neue Vereinsfahne den anwesenden Mitgliedern offiziell präsentiert.

Begleitet von lüpfiger Akkordeonmusik schritt Rolando Zanolli zum Schluss der Versammlung am Wochenende stolz mit der ausgebreiteten Fahne in den Gsellhofsaal. Grosser Applaus brandete auf. Mit einem kleinen Gedicht von Isabella Kness wurde der festliche Akt anschliessend geschlossen.

Die Fahne

So mancher es kaum glauben mag –
vergangen sind schon Jahr und Tag.
Den TV niemand vorwärts treibt –
er deshalb ohne Fahne bleibt.
Vor einem Jahr, an dieser Stelle –
öffnet sich die Gelderquelle.
Frohgemut, mit Tatenkraft –
wird die Fahne angeschafft.
Prächtig schwingt sie nun im Wind –
für Mann und Frau und jedes Kind.
Die Fahne unseres Vereins –
sie soll uns zeigen – wir sind eins!

Unsere Fahne!

(Eing.)